

# *Acogerá La Habana por primera vez muestra internacional de Cine y Educación*

---



La Habana, 13 sep (RHC) Del 29 al 31 de enero venidero, La Habana acogerá por primera vez la muestra Internacional de Cine y Educación -Mice-, evento que contará con la participación y apoyo de la Red del Universo Audiovisual de la Niñez Latinoamericana y Caribeña, que agrupa a más de 200 instituciones, organizaciones y proyectos del continente y otras latitudes.

De acuerdo con el comité organizador, en varias provincias de nuestro país también se realizarán actividades como la proyección de películas por niños, niñas y adolescentes, con énfasis de la comunidad española de Valencia, y otras hechas en Cuba.

Una práctica de la educación pública estatal de la comunidad de Valencia es la referencia educacional para el evento, durante el cual sesionará un congreso de esta rama del saber con especialistas cubanos y españoles.

Según los organizadores, la Mice será una oportunidad para repensar las prácticas nacionales en torno al enfoque participativo entre la educación y el mundo audiovisual.

Con finalidad de promover la educación audiovisual, la referida Muestra Internacional de Cine y Educación propone una lectura y escritura de imágenes educativas alejadas de los circuitos comerciales. En tal sentido, actualmente atrae cerca de 45 mil espectadores. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/202010-acogera-la-habana-por-primera-vez-muestra-internacional-de-cine-y-educacion>



**Radio Habana Cuba**